
Protokoll der Fraktionssitzung vom 01.10.2019
mit anschließendem Stammtisch

Beginn: 19:30 Ende: 20:45

• Teilnehmende:  
Bodo Fiedler, Klaus Zimmer, Frank Jonigk,  Kurt Friedrichs, Werner Tatzig, 
Gerhard Jens, Daniela Schember, Barbara Busch, Jessica Siemers, Meike 
Schröder, Gaby Zimmer.

Bodo begrüßt die Anwesenden

Es geht am heutigen Abend hauptsächlich darum, die Tagesordnungspunkte der 
bevorstehenden Gemeinderatssitzung zu besprechen.

•  Verlängerung des Pacht-Vertrages für die Fähre Else
Es wird dem Gemeinderat ein Vorschlag für die Verlängerung bis 2021 zur 
Abstimmung vorgelegt.

• Gemeindeeigene Flächen überbauen
Hierbei geht es in diesem Fall um einen Mitbürger, der sein Haus isolieren 
möchte und dabei über die Grundstücksgrenze auf Gemeindegrund kommen 
würde. Es soll ein Grundsatzbeschluss für solche Fälle geben.

• Bericht aus dem Bauausschuss:
Es sollte ein Baumkataster erstellt werden, in dem vor allem die älteren Bäume 
erfasst und beurteilt werden, in welchen Zustand sie sich befinden. Dafür wird 
eine Begehung im Dorf angesetzt.

• Änderung der Straßenausbausatzung
Es wird der Vorschlag zur Abschaffung gestellt.

• Erweiterung des Ballfangnetzes am Ringreiterplatz
Das Netz ist defekt und muss ersetzt werden. In dem Zusammenhang soll die 
Fläche des Netzes bis zur Ecke Fußweg Dorfteich erweitert werden.
Kurt wird in der Firma nachfragen, ob dort evtl. Netze übrig sind.



• Straßenreinigung

Hausbesitzer sollen noch einmal auf die max. Heckenbreite aufmerksam 
gemacht werden. Viele Hecken stehen zu weit auf die Bürgersteige über. 
Außerdem werden sie auch auf die Pflicht der Rinnsteinreinigung hingewiesen.
Sollte dies nicht den gewünschten Erfolg bringen, erfolgen offizielle Schreiben 
 Amt.

• Der Trecker vom Gemeindearbeiter soll ersetzt werden. Es liegen mehrere 
Angebote vor. 

• Mittlerweile liegen „MACHBARKEITSSTUDIEN“ für die Feuerwehr und das 
Gemeindezentrum vor. 
Es herrscht Einigkeit darüber, dass wegen der Fördergelder beide Projekte 
angeschoben werden sollen. Gebaut werden sollte dann nacheinander.
Eine Architektenausschreibung wird nun angeschoben.

• Jessica Siemers erklärt ihren Austritt aus der WGB und dem Kultur- und Sport- 
und Sozialausschuß zum 31.12.2019 und legt eine schriftliche Kündigung vor.

Gez.
Gaby Zimmer

Schriftführerin


